
La concertation selon madame la maire: toute une histoire…

La municipalité  a organisé 3 réunions de « concertation » sur  les projets  d’urbanisme.
Nous avons alors eu la surprise d’y voir promoteurs et architectes aux cotés de la maire
pour nous faire une présentation entre autres du projet de construction en lieu et place des
jardins partagés rue Albert 1er. 
Présenter des décisions actées n’est en rien de la concertation dans le cadre d’une
réunion publique! 
Des groupes de travail avec quelques habitants auraient été constitués en amont. Etiez-
vous  au  courant ?  Les  élus  que  nous  sommes n’y  ont  pas  été  conviés.  Quid  de  la
consultation des riverains autour des projets ? Nous attendons toujours la création de
conseils de quartiers. 
L’avenir de Bezons ne doit plus se faire sans ses habitants !


